

RE: I wish I could un-recall how we almost had it all // Für mich wäre es wirklich okay, wenn sie sich jemand anderen suchen würde. Ich habe in letzter Zeit auch damit aufgehört, andere zu küssen oder sie an mich ranzulassen. Vielleicht weil ich im Moment einfach nur Pearl im Kopf habe und sie die einzige Person im Moment ist, die ich küssen will. Ich kann es nicht wirklich beschreiben, aber ich fühle mich total von ihr angezogen, wie die Motte zum Licht. Und auch wenn sie es noch nicht weiß, irgendwann werde ich es ihr sagen. Und wenn der Zeitpunkt gekommen ist, könnte es schon zu spät sein. Wir haben nur noch ein halbes Jahr zusammen, bis es richtig los geht. Ich weiß immer noch nicht so wirklich was ich machen soll nach meiner Zeit in Hogwarts. Die Zukunft ist ungewiss, aber ich will was machen, was mir gefällt. Ich sollte mich mal mit meinen Eltern drüber unterhalten.

"Ich versuche es.", kann ihr aber nichts versprechen, da ich sie vermutlich immer mit diesen Augen anschauen werde. Als wäre sie ein verletzliches Reh, dem jeden Moment etwas passieren könnte. Diesen Blick kann ich vermutlich nie ausschalten, egal wie viel Mühe ich mir gebe. Aber ich kann es immerhin versuchen, das ist das einzige was wir wieder tun können. Als sie mich dann fragt was wir machen sollen, bin ich überlegt mich mit ihr davonzuschleichen. "Es ist dein erstes Treffen, wir sollten wieder rein gehen.", sage ich ihr dann. Und wir haben noch alle Zeit der Welt uns darüber zu unterhalten, es läuft uns ganz sicher nicht davon.